

NEWSPAPER

Ciptakan Kondusifitas Wilayah Selama Ramadhan, Petugas Gabungan TNI/Polri Patroli Kepung Karawang

Safiyudin - KARAWANG.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 24, 2024 - 15:28



Polres Karawang, Polda Jabar - Maraknya aksi tawuran di bulan Suci Ramadhan, Petugas gabungan TNI/Polri dari Polsek Klari, Polres Karawang bersama anggota Koramil 0412/Klari, Kodim 0604/Karawang, menggelar Patroli gabungan Kepung Karawang selama bulan suci Ramadhan, malam hingga menjelang

sahur. Sabtu (23/03/2024)

Di saat patroli Gabungan, para petugas memergoki anak muda yang sedang nongkrong di jam malam, petugas melakukan cek body dan memeriksa kendaraannya dikawatirkan membawa Sajam, lalu petugas menyampaikan larangan untuk tidak melaksanakan kegiatan Sahur on the road, dan membubarkan kumpulan anak remaja tersebut secara persuasif yang terindikasi tawuran.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugraha saat dikonfirmasi mengatakan, "Bahwa patroli gabungan yang diikuti oleh anggota Kepolisian dan anggota Koramil, merupakan langkah dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif selama bulan Ramadhan di wilayah teritorial.

"Untuk pelaksanaan patroli gabungan, Kita libatkan anggota dilapangan untuk membantu dalam menertibkan jika terjadi gangguan kamtibmas,"ucapnya.

Kapolsek menjelaskan, kegiatan patroli dilakukan selama Ramadhan dengan menyisir sejumlah titik rawan terjadi kegiatan yang dapat mengganggu kamtibmas.

"Diharapkan dengan adanya patroli di bulan suci Ramadhan ini, warga masyarakat dapat melakukan Ibadah puasa dengan hikmat dan khusuk tanpa adanya gangguan Kamtibmas khususnya di wilayah Kecamatan Klari," katanya.

Lebih lanjut Kapolsek mengatakan, patroli gabungan ini juga bagian dari sinergitas antara pihak TNI dan Polri serta melibatkan masyarakat yang merupakan bagian dari mitra pihak kepolisian.

"Menjaga kamtibmas dan mengantisipasi penyakit masyarakat tidak hanya tugas aparat keamanan saja tetapi tanggung jawab bersama, termasuk unsur masyarakat," pungkas Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugraha.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono